



## Alito furioso con Fayad y los diputados rebeldes: "La militancia los aborrece, los vomita"



Ante la desbandada de diputados locales y dirigencia local del PRI de abandonar su militancia priista debido a la renuncia partidista del ex gobernador Omar Fayad, el dirigente nacional del partido político, Alejandro Moreno, desestimó sus renuncias y mencionó que éstas se irían a la basura.

"La militancia los aborrece, los vomita. Ya se fueron, no ayudaron y todos los conocemos, ya sabemos a dónde se van a ir, que se vayan al oficialismo. Se van a otro partido, todos los que le hacen el servicio a Morena. Sus renuncias se van al bote de la basura, no representan nada para el PRI", mencionó Moreno.

Cabe recordar que el ex gobernador de Hidalgo renunció a su militancia de cuarenta años en el Revolucionario Institucional: "Las posibilidades de participación política se han visto coartadas para los que siempre hemos pensado independiente y asumido puntos de vista que en un partido incluyente se deben de valorar y respetar", expuso el político.[...]

[Alito furioso con Fayad y los diputados rebeldes: "La militancia los aborrece, los vomita" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)